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DATE : 24/06/25 
Lieu : Salle des conseils   

Début de séance : 16H30  

Représentants de l’administration :   
Mme Agnès FAVRETTO (directrice des niveaux maternelle et CP): 
Siégeant avec droit de vote  
M Christophe MAHIOUT (directeur des niveaux CE CM) : Siégeant avec 
voix consultative 
M. Frédéric MONNIER (Secrétaire Général) : Siégeant avec voix 
consultative  

Absentes excusées:  
Mme Pascale GAUTROT-LAMOUREUX: (Proviseure, chef 
d’établissement): Siégeant avec voix  consultative  
Mme Catherine GUILIANELLI (Proviseure-adjointe): Siégeant 
avec voix consultative  
Mme Mina FADLI (Inspectrice de l’éducation nationale en résidence ZEI): 
Siégeant avec voix consultative   

Enseignants : 15 Siégeants avec droit de vote / 2 excusés 
Mme DEMARBRE Elise PS2/ Mme MANDROUX Marion MS4 / M. COUFFIGNAL 
Pablo GS3 / Mme CABEZUDO Jael CPB / Mme DODEMONT Joelle CPA /  Mme 
DUARTE Sophie CE1 / Mme KERGOAT Françoise CE2 / Mme GROSSEAUX 
Véronique  CM1 / Mme JEANNIN  CM2 / M. BOUTRAUD Vincent CM1 / Mme 
PEREIRA Rita PT / Mme MATOS Catarina  PT / Mme MARQUES NETO EN /  
 
Mme DEFOSSE Virginie / Mme VIDEIRA Isabelle CM1 

Parents : 15 Siégeants avec droit de vote / 2 excusés  
Mme ARAUJO Sonia GPE / Mme BAUDINO Marion GPE / M. LUCAS David GPE / 
Mme PAPPALARDO Giada   GPE / Mme SPIELBERG  Julie   GPE / Mme  CHELES Mélanie  
FCPE / Mme HOMEN  Catarina  FCPE /  Mme SCHRECK  Mariana  FCPE  
 
Mme DEJARDIN Marie FCPE  /  Mme VIEIRA Sophie  FCPE 
 
 

Ordre du jour : 
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 Point rentrée structure 2025. 

 1/ Structure  

 2/ Inscriptions 

 3/ Organisation de la rentrée   

 

 Bilan pédagogique du dernier trimestre. 

 

 Questions diverses. 

 

 

Validation du compte rendu du conseil d’école précédent 
en date du :   13/03/2025 

  

Validé à l’unanimité. 

 

 

 

Secrétaire de séance: 

Monsieur Lucas  

 

Secrétaire adjoint: 

Mme Cabezudo 
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Rentrée SEPTEMBRE 2025 

 

  
 

L'effectif prévu est hypothétique informa la Direction car il  peut y avoir des départs de 
"dernière minute", des impayés, des familles qui ne présentent finalement pas. 
A ce jour, il y a 35 élèves sur liste d'attente pour tout le primaire. 
 
Intervention parent FCPE: Une famille n'a eu aucune nouvelle du lycée suite à une demande 
d’inscription et son placement en liste d’attente. 
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Direction : Quand une famille est sur liste d'attente, le serveur renvoie une réponse 
automatique aux familles. Et Mme Andrade envoie un courriel à la suite. 
Il n'y pas d'entretien prévu pour les familles sur liste d'attente. Si la situation se débloque, la 
famille est recontactée. 
 
Réinscription : Il est obligatoire de renouveler l'inscription pour l'année scolaire suivante La 
date limite fixée est  le 30 août mais la direction fait remarquer que parfois la réinscription 
ne peut pas se faire par manque d’arriérés de paiement. 
La direction déplore le manque de réactivité des familles car cela entrave la visibilité de la 
structure à envisager. 
 

          

3/ L’organisation de la rentrée: 
 
 
DATES A RETENIR: Sur le site de l’école toutes les informations sont d’ores et déjà en 
ligne. 

Vendredi 29 août:  

   -Accueil des nouvelles familles de l’école primaire le matin de 9h à 11h 

Mardi 2 septembre: 

   -Rentrée des élèves pour les CE1 juqu’au CM2 

   -Journée d’accueil pour les PS jusqu’au CP 

Pas de garderie accueil le matin  

Mercredi 3 septembre: 

    -Rentrée pour les élèves de PS jusqu’au CP. 

 
 
DES ½ JOURNEES D’ACCUEIL (PS aux CP): 
Suite aux retours positifs des familles concernant les ½ journées d’accueil lors de la 
précédente rentrée, le dispositif sera  reconduit en septembre. 
Les familles seront informées fin août de l’heure à laquelle ils pourront rencontrer les 
enseignants de la classe de leur enfant le 1 er septembre. 

A cette occasion, ils apporteront les fournitures demandées et pourront échanger avec les 
enseignants et les ASEM de la classe. 

 
 
LA RENTREE AMENAGEE POUR LES Petites Sections : 
Afin de permettre une rentrée et une transition en douceur, les élèves de PS prendront le 
chemin de l’école dès le 2, 3 et 4 septembre les matinées seulement. 
Il sera laissé aux familles la possibilité de récupérer les enfants sur des petites journées 
(jusqu’à 14h30) les 8 et 9 septembre. 
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Horaires : 

-Mardi 2 septembre: 

CM1 et CM2: 8h20 

CE2: 9h 

CE1 et CE1/CE2: 9h30 

-Mercredi 3 septembre: 

PS: 8h20 

MS: 8h20 

GS: 8h20 

CP: 8h20 
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Bilan pédagogique du dernier trimestre. 
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VOYAGES SCOLAIRES 
 

• Voyage scolaire de 3 jours CM2E et F à Parchanas du 12 au 14 mai 
• Voyage scolaire de 3 jours CM2A et B à My Camp du 19 au 21 mai 

 
 
AUTRES PROJETS C3 

• Sortie à la journée CM2 C et D 
• Yoga avec Eugenia : 7 séances par classe 
• Chorale: concert à Gulbenkian et spectacle devant les parents   
• Sortie à Gulbenkian - concert commenté le 8 mai 
• Découverte du collège avec des élèves de 6ème   
• Epreuve finale du défi math MSF avec les classes de 6ème 28 mai 
• Sciences  - La marche des temps géologiques avec des élèves de 4e dans l’enceinte du 

lycée.  Mardi 24  // CM2 B et C (La Marche des temps géologiques s'inscrit dans le 
cadre de l’année des géosciences 2024-25. Cette initiative propose de raconter les 4,6 
milliards d'années de l’histoire de la Terre à travers une marche de 4,6 km où chaque 
mètre parcouru représente un million d'années)  
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QUESTIONS DIVERSES  

 

GPE :  

Pas de question 

 

FCPE: 

Cours FLE / Support Français Langue Etrangère 

Quelles sont les perspectives pour les cours de soutien en français à la rentrée prochaine en 

élémentaire : maintien ou suppression, nombre d’élèves concernés, volume horaire prévu, 

nombre d’enseignants mobilisés (temps plein / partiel), ... ? 

Cette année scolaire, très peu d’élèves (un seul élève véritablement allophone) étaient 
concernés dans notre école. Cette situation ne permet donc pas la pérennisation du  
dispositif dédié –FLE–, qui requiert au moins plusieurs élèves. 
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Nous avons durant ces deux années, élargi des heures de FLE au niveau de la Grande Section, 
alors que le soutien ciblé est prioritairement destiné aux niveaux du CP au CM2, 
conformément aux textes. 

Pour la prochaine année scolaire, nous proposons donc de : 

1. S’appuyer sur les APC, pleinement inscrites dans l’organisation du temps scolaire, avec 
36 h/an d’aide personnalisée pouvant intégrer des prises en charge d’élèves 
allophones. 

2. Mettre en œuvre les stages de réussite pour le CP et le CE1, les niveaux pertinents pour 
renforcer les compétences linguistiques en français  

3. Orienter les familles nouvellement arrivées vers l’Alliance Française pour un 
accompagnement plus adapté et spécialisé. 

 
Lors du dernier conseil d'établissement les représentants ont demandé que le FLE soit 
maintenu.                                                                                                                                     
Remerciements à Mme Augereau pour son travail. Exemple donné des effets de la prise en 
charge FLE de quelques élèves de GS : 3 en ont bénéficié, les APC n'auraient pas permis 
cela.  
En maternelle il y a un taux très élevé d'élèves allophones : 60% sont lusophones et 30 % 
francophones.  
Direction : l'imprégnation scolaire pour l'apprentissage de la langue constitue un 
véritable levier au cycle 1.  
 
 
Nouvelle demande d'un parent FCPE : Demande d'une information écrite systématique 
quand un enseignant est absent. Les parents déplorent  qu’il y ait eu quelques loupés 
Direction : La demande est bien prise en compte. 
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